



Ein Güterzug auf seiner Fahrt durch liebevoll und detailreich gestaltete Weinberge.



Ein Zug von SBB Cargo
kurz vor der Einfahrt
in einen Tunnel.



aktiver Modellbauer und begleiten ihre Väter an die Bauabende, die jeweils am Freitag stattfinden. Im Lokal, wo am grossen Tisch vor der Spenden- und Sponsorentafel auch der Geselligkeit gefröhnt wird, finden regelmässig Vorträge und Versammlungen statt. Auch das Essen zum 75-Jahr-Jubiläum wurde im November dort abgehalten.

Jubiläum fällt kleiner aus

Das Dreivierteljahrhundert wird in kleinem Rahmen gefeiert als das 70-jährige Bestehen 2017. Damals gab es zum Auftakt